

MDMC Karanganyar Lakukan Pengamanan Pendakian Nusantara 2017

Jum'at, 18-08-2017



KARANGANYAR - Muhammadiyah Disaster Management Centre (MDMC) dibawah Lembaga Penanggulangan Bencana (LPM) Muhammadiyah Karanganyar melakukan kegiatan kemanusiaan bertajuk “Pengamanan Pendakian Nusantara 2017”. Kegiatan dilaksanakan dalam rangka memperinganti HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-72, selama dua hari 16 - 17 Agustus 2017 dipusatkan di pintu masuk pendakian Gunung Lawu di Cemoro Kandang Desa Gondosuli Kecamatan Tawangmangu Kabupaten Karanganyar.

Menurut Sekretaris LPB PDM Karanganyar Ngadiman kegiatan ini merupakan rutinitas tahunan setiap menjelang 17 Agustus. “ Ini kegiatan rutin yang dilakukan oleh SAR MDMC PDM Karanganyar dalam rangka membantu memberikan pengamanan dan layanan bantuan kesehatan kepada para pendaki Gunung Lawu yang ingin merayakan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia di Puncak Gunung Lawu”.

Ngadiman menambahkan untuk tahun ini pihaknya menurunkan tidak kurang dari 50 personil relawan SAR MDMC dan dibantu oleh 10 orang relawan Hizbul Wathan (HW) Kwarda Karanganyar. Persiapan kegiatan sudah dilakukan mulai tanggal 15 Agustus 2017 dengan mendirikan tenda sebagai posko pengamanan di pos Cemoro Kandang, dan aktivitas pengamanan pendaki mulai tanggal 16 Agustus hingga 17 Agustus sore.

Selain melibatkan relawan SAR dan HW posko Pengamanan Pendakian Nusantara ini juga melibatkan tenaga medis dari Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Karanganyar yang dipimpin oleh dokter Baharudin Achmad. Menurut Baharudin selama kegiatan berlangsung tidak terjadi insiden atau kecelakaan berarti, “hanya ada beberapa pendaki yang mengalami kram dan nyeri pada otot kaki serta hipotermi” katanya.

Adapun kegiatan yang dilakukan tim relawan MDMC selama pengamanan Pendakian Nusantara 2017 adalah pelayanan kesehatan bagi pendaki melalui jalur Cemoro Kandang, pelayanan logistic untuk pendaki yang membutuhkan maupun anggota, kebersihan hutan Gunung Lawu sekitar posko dan upacara tujuh belasan. *(MPI PDM Kra - JOe)*.